



Beyond KUSS , 2023 !!



6年、スタートしていますか？

4月も3週間が終了しました。6年生として登校期間も今日で10日目になります。少しずつ6年生としての自覚は出てきていますか。

教室の位置も変わり、クラスも変わりました。担任や授業担当者も変わった人もいるでしょうか。先輩たちはもう校内にはいません。9回生のみなさんが最上級生になりました。先日15日(金)に開催された「課題研究合同発表会」、9回生がリーダーとして活躍しました。後輩たちは9回生を「あこがれの先輩」として注目しています。

大学受験のことを意識している人は多いと思います。しかし、空回りしている人も多いのではないのでしょうか。

大学受験に向けて何を大切にしていますか。1年後には2023年入試は終了しています。1年後のみなさんはどんな状況でしょうか。「第1志望」を突破し新たなステージに立っていますか、「第1志望」を突破できなかったが前向きに再チャレンジしていますか、「第1志望」を放棄し新たなステージに立っていますか、「第1志望」を放棄したけれども再チャレンジすることになっていますか。

この1年、後悔しないように過ごしましょう。

第1回進路希望調査

次ページに第1回進路希望調査の結果を掲載(省略)します。9回生6年4月、9回生5年2月、8回生6年4月、7回生6年4月の進路希望調査を比較できます。

◇ 5年2月との比較

- | | |
|-------------------------|-----------------------|
| (1) 京都大学の増加 23名 ⇒ 28名 | (2) 大阪大学の減少 23名 ⇒ 19名 |
| (3) 名古屋大学の増加 0名 ⇒ 3名 | (4) 大阪公立大学の増加 3名 ⇒ 6名 |
| (5) 医学科希望者の減少 14名 ⇒ 10名 | |

◇ 8回生・7回生との比較

- | |
|-----------------------------------|
| (1) 神戸大学の増加 7回生 24名、8回生 20名 ⇒ 31名 |
| (2) 東京大学の減少 7回生 10名、8回生 11名 ⇒ 6名 |
| (3) 北海道大学の増加 7回生 1名、8回生 2名 ⇒ 5名 |
| (4) 大阪公立大学の増加 7回生 3名、8回生 2名 ⇒ 6名 |
| (5) 私立大学の減少 7回生 17名、8回生 9名 ⇒ 6名 |

9回生のなかでの変化、先輩たちの動向との違いについて主な内容を記載しました。進路希望調査の集計結果は、ひとりひとりの生徒の思いの集まりです。ひとりひとりが「第1志望」に真摯に向き合うことが大切です。

「なんとなく〇〇大学」という風に考えている人はいませんか。「第1志望」が不安定であると受験と向き合うことが困難です。「第1志望」は合格して大喜びできる大学です。将来のことをよく考え、決定していきましょう。

<保護者の方々にも読んでいただきましょう>

『Beyond KUSS , 2023 !』など進路課が発信する情報の一部を HP に掲載しています。